ME Solde Mexico

CIUDAD DE MÉXICO | MIÉRCOLES 21 DE FEBRERO DE 2018 | AÑO LIII | NO. 18,888 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



RAYMUNDO BELTRÁN

A golpes se gana vivir en EU

El boxeador mexicano busca, como campeón del mundo, establecer su estancia legal en Estados Unidos a través de la Green Card.



POR LA VÍA INDEPENDIENTE

Quiero redignificar la política: Kumamoto

El INE validó las firmas del aspirante al Senado y afirmó que durante su recolección no hubo simulación

Pág. 8

DENUNCIA

Acusan a Anaya por triangular recursos

El candidato enfrenta una demanda por supuesto lavado de dinero a través de empresas fantasmas. Anaya rechazó la acusación. Pág. 8





No soy el padre del gasolinazo: Meade

RAFAEL RAMÍREZ

En reunión con los directores de los 60 periódicos de esta casa editorial, reprobó la corrupción

El candidato presidencial de la coalición Todos por México (PRI, PVEM y Nueva Alianza), José Antonio Meade Kuribreña, rechazó ser el padre del gasolinazo, y responsabilizó del alza de las tarifas a los diputados del PAN y PRD.

"Voy a pedir un día una prueba de ADN para ver quién es el padre del gasolinazo", dijo Meade en el primer foro de los candidatos a la presidencia con directivos de la Organización Editorial Mexicana (OEM).

Meade Kuribreña habló de todos los temas. Dijo que la legalización de las drogas duras como la heroína o las metanfetaminas no resolverá la violencia e inseguridad en el país y consideró que la desaparición de los 43 norma-



El candidato abordó la situación de los huachicoleros y del narcotráfico / MAURICIO HUIZAR

listas de Ayotzinapa pone en relieve la impunidad en México.

El ex secretario de Hacienda dijo que no tiene duda que ganará las elecciones del próximo l de julio y resaltó que las campañas cuentan porque permiten evaluar las propuestas de los contendientes.

Justificó su tercer lugar en las encuestas porque sus adversarios en la contienda, Andrés Manuel López Obrador y Ricardo Anaya Cortés, aprovecharon los vacíos de la ley electoral para promocionarse desde sus cargos como dirigentes nacionales de Morena y Acción Nacional. Pág. 6

En vilo, candidaturas en Chiapas por PVEM

PEPE GALLEGOS Y GABRIELA JIMÉNEZ/ Editoras OEM

Líderes ecologistas locales buscan a PAN, PRD y MC; PRI, aún opción, dice cúpula

TUXTLA GUTIÉRREZ, Chis. – El Partido Verde Ecologista de México aún no decide si en la elección de gobernador irá solo, en coalición con el PRI o aliado por una candidatura común con los integrantes del malogrado Frente por Chiapas,

integrado por PAN, PRD y MC.

A las 23:55 horas del lunes, casi al mismo tiempo que entregaba el oficio de la alianza con los exfrentistas, se desdijo y se retiró de la candidatura común. La mañana de ayer, el PVEM presentó un documento

donde indicó que sí iría con ellos, además de dos partidos locales, solicitud que según el calendario del instituto electoral local es extemporánea.

Días atrás, los tucanes rompieron la coalición con el tricolor, pero ayer el presidente nacional del partido, Carlos Puente Salas, aseguró que aún no ha dado por perdida la opción de compartir una candidatura común. Pág. 9



LLAMADA TELEFÓNICA

Peña y Trump hablan sobre seguridad

Abordaron el tema de migración e intercambiaron condolencias por lo ocurrido en California y Oaxaca. Ayer el Presidente arrancó la colecta de la Cruz Roja. Pág. 4